

The **Sector Engagement Table (SET)** modelLe modèle de la **table d'engagement sectoriel (TES)**

<p>The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in September 2024. Please visit this link for more information on the SETs, meeting updates and membership.</p> <p>Please email our inbox at aafc.roundtable-tableronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.</p>	<p>Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en septembre 2024. Veuillez consulter ce lien pour plus d'informations sur les TES, les mises à jour des réunions et les membres.</p> <p>Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse aafc.roundtable-tableronde.aac@agr.gc.ca.</p>
<p>Upcoming meetings</p> <p>Animal Protein Table – October 7, 2024 (virtual)</p> <p>Skills Development Table – October 8, 2024 (virtual)</p> <p>Field Crops Table – October 9, 2024 (in-person)</p> <p>Leadership Table – October 29, 2024 (in-person)</p> <p>Seafood Table – November 21, 2024 (in-person)</p> <p>Canadian Agricultural Youth Council – November 27-28, 2024 (in-person)</p> <p>Consumer Demand & Market Trends Table – December 3, 2024 (in-person)</p> <p>Agile Regulations Table – December 11, 2024 (in-person)</p> <p>Skills Development Table – January 15, 2025 (in-person)</p> <p>Animal Protein Table – January 22, 2025 (in-person)</p> <p>Seafood Table – February 21, 2025 (virtual)</p>	<p>Rencontres à venir</p> <p>Table sur les protéines animales – 7 octobre 2024 (virtuelle)</p> <p>Table sur le développement des compétences – 8 octobre 2024 (virtuelle)</p> <p>Table sur les grandes culture – 9 octobre 2024 (en personne)</p> <p>Table de Leadership – 29 octobre 2024 (en personne)</p> <p>Table sur les produits de la mer – 21 novembre 2024 (en personne)</p> <p>Conseil canadien de la jeunesse agricole – 27-28 novembre 2024 (en personne)</p> <p>Table sur la demande des consommateurs et tendances du marché – 3 décembre 2024 (en personne)</p> <p>Table sur la réglementation souple – 11 décembre 2024 (en personne)</p> <p>Table sur le développement des compétences – 15 janvier 2025 (en personne)</p> <p>Table sur les protéines animales – 22 janvier 2025 (en personne)</p> <p>Table sur les produits de la mer – 21 février 2025 (virtuelle)</p>
<p>Sector Tables</p> <p>Field Crops</p> <ul style="list-style-type: none"> • The Strategic Infrastructure Working Group held its first meeting on August 28, 2024. The Working Group agreed that: <ul style="list-style-type: none"> ○ AAFC would continue work to identify industry co-chair. ○ AAFC would determine if background information is available on Supply Chain Task Force report. ○ Industry will come prepared with ideas to present on challenges to the sector for next call. ○ Quorum to present on infrastructure challenges in Canada. 	<p>Tables sectorielles</p> <p>Table sur les grandes cultures</p> <ul style="list-style-type: none"> • Le groupe de travail sur l'Investissement stratégique dans les infrastructures a tenu sa première réunion le 28 août 2024. Le groupe de travail a convenu de ce qui suit : <ul style="list-style-type: none"> ○ AAC poursuivra ses travaux en vue d'identifier un coprésident de l'industrie. ○ AAC déterminera si des informations de base sont disponibles sur le rapport du groupe de travail sur la chaîne d'approvisionnement. ○ L'industrie se préparera à présenter des idées sur les défis auxquels le secteur est confronté lors du prochain appel. ○ Quorum pour présenter les défis de l'infrastructure au Canada.

<ul style="list-style-type: none"> • The Market Maintenance and Growth Working Group held a meeting on September 25, 2024. • The group reviewed a list of market access barriers provided by AAFC International Affairs Branch, as well as a market advocacy document on successes and event priorities. <p><u>Animal Protein Table (APT)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • The Technology Working Group met on September 12, 2024. • A Statement of Work was completed for the environmental scan that will identify opportunities and pain points for adoption of technology in the animal agriculture sector. 	<ul style="list-style-type: none"> • Le groupe de travail sur le maintien et développement des marchés a tenu une réunion le 25 septembre 2024. • Le groupe a examiné une liste d'obstacles à l'accès aux marchés fournie par la Direction générale des affaires internationales d'AAC, ainsi qu'un document de promotion du marché sur les réussites et les priorités de l'événement. <p><u>Table sur les protéines animales (TPA)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Le groupe de travail sur la technologie s'est réuni le 12 septembre 2024. • Un cahier des charges a été établi pour l'analyse de l'environnement qui identifiera les opportunités et les points sensibles pour l'adoption de la technologie dans le secteur de l'agriculture animale.
<p>Thematic Table</p> <p><u>Agile Regulations Table (ART)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • The ART held its 18th meeting on September 27, 2024. • AAFC provided an update on addressing cumulative regulatory impact across Canada and the work in progress. Next steps will be to prepare an analysis of cumulative impact efforts across Canada to identify common themes, methodologies, gaps in measurement and analysis. • Transport Canada provided an overview of its Regulatory Platform which will be a Web-tool designed to organize and structure information about Canadian federal acts and regulations, and generate data needed for regulatory management, analysis and assessing impacts on Canadians. The platform will become available to federal regulators by Spring 2025. • ART members received a brief update on the activities of the Agriculture and Agri-Food Regulatory Issues Working Group. The objective of this working group is to triage and prioritize the list of regulatory issues using agreed-upon guiding principles. Next steps will be to propose potential opportunities to advance agreed upon issues in the short term (i.e., six to 12 months). • The Treasury Board Secretariat of Canada (TBS) updated members on the Annual Regulatory Modernization Bill (ARMB) and mentioned that the work is underway to support the advancement of S-6 into Third Reading. 	<p>Tables thématiques</p> <p><u>Table sur la réglementation souple (TRS)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • La TRS a tenu sa 18^{ème} réunion le 27 septembre 2024. • AAC a présenté une mise à jour sur la question de l'impact cumulatif de la réglementation au Canada et sur les travaux en cours. Les prochaines étapes consisteront à préparer une analyse des efforts déployés au Canada en matière d'impact cumulatif afin d'identifier les thèmes communs, les méthodologies et les lacunes en matière de mesure et d'analyse. • Transports Canada a donné un aperçu de sa plateforme réglementaire, qui sera un outil Web conçu pour organiser et structurer les informations sur les lois et règlements fédéraux canadiens et générer les données nécessaires à la gestion et à l'analyse de la réglementation, ainsi qu'à l'évaluation des incidences sur les Canadiens. La plateforme sera mise à la disposition des régulateurs fédéraux d'ici le printemps 2025. • Les membres de la TRS ont reçu une brève mise à jour des activités du groupe de travail sur les questions réglementaires relative à l'agriculture et de l'agroalimentaire. L'objectif de ce groupe de travail est de trier et de hiérarchiser la liste des questions réglementaires en utilisant les principes directeurs convenus. Les prochaines étapes consisteront à proposer des opportunités potentielles pour faire avancer les questions convenues à court terme (c'est-à-dire entre six et douze mois). • Le Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada (SCT) a informé les membres sur le projet de loi annuel sur la modernisation de la réglementation (PLAMR) et a

- **Health Canada (HC), the Canadian Food Inspection Agency (CFIA), and the TBS provided verbal updates on the forward regulatory agendas** since the April 19, 2024 meeting.
- **AAFC provided an update on their efforts on Regulatory Experimentation.** AAFC mentioned that they have been actively working with regulators and sector stakeholders to explore initiatives that could be addressed through regulatory experimentation or sandbox activity. The aim of this work is to increase efficiency within current resources and create a more agile regulatory environment.
- The next ART meeting will be held in-person on December 11, 2024.

- The **Agriculture and Agri-food Regulatory Issues Working Group** of the ART met on September 5, 2024. Members reviewed the Terms of Reference and agreed on some minor changes.
- AAFC presented an overview of the proposed work plan, which included a four-step strategy for addressing the list of regulatory issues. The objective was to reach consensus on the guiding principles, particularly regarding the process and criteria for triaging and prioritizing these issues. The working group endorsed the proposed work plan and agreed to the triaging and prioritization criteria.

Consumer Demand and Market Trends Table

- A consultant was hired to help create an online resource outlining the best practices for consumer engagement.
- Content includes how to use effective techniques—such as connecting on shared values, story-telling, and applying risk communication principles—to build public trust regardless of the format.
- A copy in English can be downloaded through this [link](#); and the French version can be downloaded through this [link](#).

mentionné que le travail est en cours pour soutenir l'avancement de S-6 en troisième lecture.

- **Santé Canada (SC), l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) et le SCT** fournissent des **mises à jour verbales sur les programmes de réglementation** à venir depuis la réunion du 19 avril 2024.
- **AAC a fait le point sur son effort en matière d'expérimentation réglementaire.** AAC a mentionné qu'il travaille activement avec les organismes de réglementation et les intervenants du secteur pour explorer des initiatives qui pourraient être abordées au moyen d'une expérimentation réglementaire ou d'une activité de bac à sable. L'objectif de ce travail est d'accroître l'efficacité dans les ressources actuelles et de créer un environnement réglementaire plus agile.
- La prochaine réunion de la TRS se tiendra en personne le 11 décembre
- Le **groupe de travail sur les questions réglementaires relatives à l'agriculture et à l'agroalimentaire** de la TRS s'est réuni le 5 septembre 2024. Les membres ont examiné le mandat et se sont mis d'accord sur quelques changements mineurs.
- AAC a présenté une vue d'ensemble du plan de travail proposé, qui comprend une stratégie en quatre étapes pour traiter la liste des questions réglementaires. L'objectif était de parvenir à un consensus sur les principes directeurs, en particulier en ce qui concerne le processus et les critères de triage et de hiérarchisation de ces questions. Le groupe de travail a approuvé le plan de travail proposé et les critères de triage et de hiérarchisation.

Table sur la demande des consommateurs et les tendances du marché

- Une consultante a été engagée pour aider à créer une ressource en ligne décrivant les meilleures pratiques pour l'engagement des consommateurs.
- Le contenu inclut la manière d'utiliser des techniques efficaces—telles que la connexion sur des valeurs partagées, la narration d'histoires et l'application des principes de la communication sur les risques—afin de renforcer la confiance du public, quel que soit le format.
- La version anglaise peut être téléchargée en cliquant sur ce [lien](#) ; la version française peut être téléchargée en cliquant sur ce [lien](#).

The **Canadian Agricultural Youth Council (CAYC)** has welcomed its [3rd cohort of passionate young leaders](#) from across Canada's agriculture and agri-food sectors. The membership of the Council continues to bring regionally diverse perspectives from the various segments of the value chain. You can learn more about the third cohort on the [CAYC webpage](#).

- On September 9, the CAYC members met virtually with the American Farm Bureau Federation's (AFBF) and the Young Farmers and Ranchers (YF&R) to discuss shared agricultural challenges. The fruitful conversation highlighted the importance of sustainability initiatives for youth in North America. To continue the collaboration, the CAYC has extended an invitation for YF&R members to join future CAYC meetings, including the CAYC's annual in-person meeting in Ottawa on November 27 and 28.
- On September 20th, the CAYC held its transition meeting with Cohort 2 and Cohort 3 members. It was a great opportunity to report Cohort 2 achievements and discuss priorities for the coming months. Cohort 2 report is attached for reference.
- On September 25 to 28, three CAYC members participated in an international event taking place in Syracuse, Italy: the G7 Youth Hackathon. During this event, they joined forces with young leaders from the G7 nations to collaborate on addressing issues such as sustainable agriculture, food security, and the impacts of climate change on global farming systems.
- One member of the CAYC virtually attended the Newfoundland Eats Food Forward Hackathon on September 28-29, focused on innovative solutions for food sustainability and fostering cross-sector collaboration within Canada's agricultural industry.
- On October 2 and 3, one CAYC member represented Canadian youth at the Food and Agriculture Organization (FAO) State of Rural Youth consultations in Rome (Italy). This international consultation session focused on global food challenges, and the CAYC's participation underscores Canada's commitment to being part of the global conversation on agricultural innovation and resilience.

Le **Conseil canadien de la jeunesse agricole (CCJA)** a accueilli sa [troisième cohorte de jeunes leaders passionnés](#) issus des secteurs agricole et agroalimentaire du Canada. Les membres du Conseil continuent d'apporter des perspectives régionales diversifiées des différents segments de la chaîne de valeur. Pour en savoir plus sur la troisième cohorte, consultez la [page web du CCAJ](#).

- Le 9 septembre, les membres du CCJA se sont réunis virtuellement avec l'American Farm Bureau Federation (AFBF) et les Young Farmers and Ranchers (YF&R) pour discuter des défis agricoles communs. La conversation fructueuse a mis en évidence l'importance des initiatives de durabilité pour les jeunes en Amérique du Nord. Afin de poursuivre la collaboration, le CCJA a invité les membres du YF&R à se joindre aux futures réunions du CCJA, y compris la réunion annuelle en personne du CCJA à Ottawa les 27 et 28 novembre.
- Le 20 septembre, le CCJA a tenu sa réunion de transition avec les membres de la Cohorte 2 et de la Cohorte 3. Ce fut une excellente occasion de faire le point sur les réalisations de la Cohorte 2 et de discuter des priorités pour les mois à venir. Le rapport de la Cohorte 2 est joint pour référence.
- Du 25 au 28 septembre, trois membres du CCJA ont participé à un événement international qui s'est déroulé à Syracuse, en Italie : le G7 Youth Hackathon. Au cours de cet événement, ils ont uni leurs forces à celles de jeunes leaders des nations du G7 pour collaborer sur des questions telles que l'agriculture durable, la sécurité alimentaire et les impacts du changement climatique sur les systèmes agricoles mondiaux.
- Un membre du CCJA a assisté virtuellement au Newfoundland Eats Food Forward Hackathon les 28 et 29 septembre, axé sur des solutions innovantes pour la durabilité alimentaire et la promotion de la collaboration intersectorielle au sein de l'industrie agricole canadienne.
- Les 2 et 3 octobre, un membre du CCJA a représenté la jeunesse canadienne aux consultations sur l'état de la jeunesse rurale de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) à Rome (Italie). Cette session de consultation internationale était axée sur les défis alimentaires mondiaux, et la participation du CCJA souligne l'engagement du Canada à participer à la conversation mondiale sur l'innovation et la résilience agricoles.